
①決算の余剰金をどのように使うのか。②生保引き下げの影響について。③天然ガスパイプライン

布設工事中。④入田川で草や土砂撤去開始。⑤本茶の危険な交差点。⑥変わった工事なので

市の担当者に聞いてみると……。⑦｢ここどこ｣は千福バス停。⑧三島で｢赤ひげ｣上演。

2012 年(平成 24 年)度の裾野市一般会

計決算で 9 億 888 万 7 千円の余剰金が出

ました。この余剰金は 2013 年(平成 25

年)度の予算として全額使用する事がで

きますが、4 億 6 千万円は貯金(財政調

整基金)に回されました。残りの 4 億

4,888 万 7 千円は 2013 年度に使用するこ

とにしました(議会の承認)。既に 2013

年度当初予算に 2 億円、6 月補正予算で

388 万 3 千円、9 月補正予算で 1,933 万 1

千円計上してこれまで合計 2 億 2,321 万

4 千円を使用しています。

2014 年 3 月までに使用可能額は 2 億

2,567 万 3 千円あります。市民にはお金

がないと様々な市民要求を抑え込んでき

ましたので、残額は区を通じて市民が要

望している身近な道路整備などや保育園

・幼稚園・小中学校から要望していても

予算がないと削られている事業などに使

用することが求められます。まさか大橋

市長は財政が厳しいからを口実に繰越残

額を 2015 年(平成 26 年)度に回そうと画

策してはいないでしょうね。

(記：小澤良一)

(質問）全国で生活保護受給者が 215 万

人と史上最高を更新したが、なぜ生活保

護受給者が増えているのか。裾野市では、

その原因をどのように分析しているか。

(答弁）市の高齢化率が昨年の 19.5 ％か

ら 20.5 ％に上昇した。高齢者及び高齢

世帯は今後も増加傾向。傷病者世帯、母

子家庭、その他世帯も増加傾向にある。

近年の経済状況や社会構造の変化により

就労が可能とされる年代が、失業や心身
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党ができて９１年間、弱い者､困っている人の味方一直線の共産党。

困ったことは小沢、岡本のなんでも相談へ

２０１２年(H ２４年)度繰越残額

は２億2 ,5 6 7万3 千円。２０１３

年(H２５年)度の市民要求に、

これからどのように使うのか

最後のセーフティネット

生活保護引き下げの影響は？
（岡本和枝議員の一般質問・前号の続き）



の傷病等により生活困窮状態となり、生

活保護受給となっているのが大きな原因

と捉えている。

(質問）生活扶助基準の引き下げにより、

これまで利用できていた就学援助制度や

保育料の減免などが対象外になったり、

負担が増えたりする心配はないか。

（答弁）就学援助制度では、機械的に適

用するのではなく、ケースを見て柔軟に

対応していく。また、私立幼稚園の就学

奨励費に関しても実質的な負担増はな

い。保育料の減免でも影響は少ない。

◎ 岡本議員は、関連して、就学援助制度の認

定基準を所得が生活保護の 1.3 倍から 1.5 倍

に引き上げる必要があ

ることや、生活保護バッ

シングに対しての裾野

市の対応対策を求める

質問をしました。

県道 24 号線(裾野佐野から須山の間)

の御宿池谷米店の交差点から千福の間

で、液化天然ガスのパイプラインの布設

工事が行われています。そのため昼間の

時間帯は片側通行になり道路は渋滞して

います。液体天然ガスは新潟県上越市直

江津港で陸揚げされた液化天然ガスを新

潟県・長野県・山梨県をパイプラインで

結び静岡県御殿場市に至ります。御殿場

市から須山を通り御宿新田までパイプラ

インが布設されていて、将来富士市まで

のパイプラインが形成されます。今回は

その一環の工事として御宿で工事が行わ

れています。私が入手した情報によると、

これから千福の国道 246 の千福高架橋の

下を通過して 246 号の左側道と歩道を利

用して南下、旧三菱マテリア会社から中

央公園そして黄瀬川西側市道(西中学校

テニスコートの前)を通り桃園に至るラ

イン計画があります。現在行われている

工事は静岡ガス・東京ガス・帝国石油の

3 社協同事業ですが静岡ガスが主体で実

施しています。この付近を通る時には時

間の余裕と作業員の交通指示で安全に通

過して下さい。 （記：小澤良一）

｢ここ何年も河川の土砂が浚われてい
さら

ない｣と地元の声があった泉川・入田川

・境川(大場川)。これらの河川の土砂堆

御宿地先で液化天然ガスパイ

プラインが布設されています

｢明るい裾野 802 号｣で土砂堆

積を指摘した箱根西麓の河

川。まずは入田川の堆積土砂

除去が始まりました



積の現状調査を｢明るい裾野 802 号｣に載

せました。まずは、入田川に重機が入っ

て堆積土砂の除去が始まっています。

指摘して早速の工事開始もありがたい

ですが、堆積土砂除去作業の告知看板が

わかりやすくていい、との住民の声です。

「＋」の所は北行きが一旦停止です。と

ころが南進してくる車で直進優先の道だ

と思っている車が多く、右折信号も出さ

ず減速もせずに突っ込んでくる車があ

ラ・コンテ

り､とても危険な思いを度々しています。

裾野警察が出来たことですし、巡回だ

けでなく、このような危険なところにも

目を向けて欲しいものです。私も、ここ

はどうすればいいのか考えましたが、な

かなか難しい所です。優先道路をカラー

ペインティングでもしたらよいかも知れ

ません。 （友）

左上に一旦停止の標示が見えます

交差する道路から見たところです。前方の交差点を､右

折信号を出さず減速しない車が突っ切っていきます。

この写真を撮っている時に南進する車が突っ切っ

ていって、対向車があり急ブレーキをかけました。

本茶の｢ラ・コンテ｣前の変形T

字路で、南行き車両が、右折

信号も出さず、減速もしないで

突っ切ってとても危険です



千福のバス停待合所です。｢富士急｣と

｢すそのーるの｣標示板が立っています。

背後には鬱蒼とした感じの樹木が被さ

り、右側の何やらあるのも独特の雰囲気

です。ベンチの背もたれには、誰かが後

から持ってきた宣伝看板が寄りかかって

いました。

ひねり栓も見えるので水道管だと思う

のだけれども黒い管(高強度ポリエチレ

ン管)が道路の端とかをず～っと続いて

いました。今は、右の｢下水道本管を布

設しています｣との掲示がありますが、

前はありませんでした。下水道工事のた

めに水道管を避難させたと言うことで

す。都市部では空中に避難させている場

合もあるそうです。

12月13日(金)三島市民文化会館で山本周五郎

原作の前進座公演｢赤ひげ｣があります。

チケットは、庄司恒夫さん(992－2732)へどうぞ。

水道管なのだろうけど､何と

も不思議な工事なので市の

担当者に聞いてみました


